



## Antrag

der Fraktion der CDU

### Gänsemanagementplan für die schleswig-holsteinische Westküste

Der Landtag wolle beschließen:

Die Landesregierung wird aufgefordert, dem Beispiel Niedersachsens zu folgen und einen Gänsemanagementplan für die schleswig-holsteinische Westküste zu erarbeiten. Ziel muss eine enge Zusammenarbeit und Abstimmung mit dem benachbarten Bundesland Niedersachsen sein.

Dafür ist es erforderlich, dass auch die schleswig-holsteinische Landesregierung:

- den Gesprächskreis „Wildgänse in der Landwirtschaft“ mit allen Beteiligten wiederbelebt;
- 
- ein Forschungsprojekt auflegt, das
  - die Vorkommen nordischer Gastvögel und heimischer, übersommernder Gänse genauer untersucht,
  - ihr regionales Auftreten und die erfolgten Frassschäden erfasst,
  - die Reproduktionsraten analysiert, und
  - mögliche Zusammenhänge zwischen landwirtschaftlicher Nutzung und ihrem verstärkten Auftreten aufzeigt;

- am Ende des Prozesses ein von allen Seiten akzeptiertes Managementkonzept für Gänse an der Westküste Schleswig-Holsteins vorlegt.

Klaus Jensen  
und Fraktion